

# Zig-Zag edita Conversaciones

Por primera vez en Chile, dos editoriales publican libros que exponen el pensamiento de San Josemaría sobre temas que continúan concitando enorme interés.

07/01/2012

Se trata de *Conversaciones con Monseñor Escrivá de Balaguer*, editado por Zig-Zag, y de *Amar a la Iglesia*, de la editorial Centro de Estudios Cultura Cristiana. *Conversaciones* contiene una serie

de entrevistas realizadas a San Josemaría por algunos de los más importantes medios internacionales, entre ellos la revista Time y los diarios Le Figaro y The New York Times. Sorprende lo actual y visionario de las respuestas a preguntas incisivas sobre temas de candente actualidad, como el papel de las universidades, la mujer en la vida del mundo y de la Iglesia, la educación de los hijos, el matrimonio, la participación de los laicos en la política, el pluralismo, etc. Con una atractiva portada, el libro contiene además, la homilía Amar al mundo apasionadamente, pronunciada por San Josemaría en el campus de la Universidad de Navarra el ocho de octubre de 1967.

Amar a la Iglesia, por su parte, recoge tres homilías del fundador del Opus Dei que ayudarán al lector a profundizar en el amor a la Iglesia y a mirar con una perspectiva

sobrenatural su esencia, su fin y su misión. Incluye dos textos de don Álvaro del Portillo, sucesor de San Josemaría y testigo privilegiado de su amor por la Iglesia. Con la participación del Vicario regional del Opus Dei, don Sergio Boetsch, el decano del Instituto de Filosofía de la Universidad, Jorge Peña, y el presbítero Samuel Arancibia, Amar a la Iglesia se presentó recientemente en el Aula Magna de la Universidad de los Andes.

\* Conversaciones se encuentra en las siguientes librerías: Antártica, Proa, Manantial, Qué leo, Jadúe y Jadúe, Sarras, Jacarandá.

---